



PNUD y Protección Civil de Chiapas suman esfuerzos en materia de reducción de riesgos de desastres

▶ **ESTABLECEN ACUERDOS PARA IMPULSAR PROCESOS DE PREVENCIÓN, MITIGACIÓN Y RECUPERACIÓN ANTE DESASTRES EN COMUNIDADES VULNERABLES.**

El secretario de Protección Civil, Luis Manuel García Moreno, y el coordinador del Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo (PNUD), Xavier Moya, establecieron acuerdos para impulsar procesos de prevención, mitigación y recuperación ante



desastres en comunidades vulnerables, así como reforzar las labores preventivas para reducir riesgos en Chiapas.

En este sentido, el coordinador del PNUD destacó que el Gobierno de Chiapas, a través del Programa Preventivo PP5, ha logrado la reducción de riesgos con el fortalecimiento de las capacidades locales en los lugares con mayor vulnerabilidad, con el objetivo de educar, capacitar y adiestrar a la población en la gestión integral de riesgos de desastres.

Por su parte, García Moreno expresó que lo anterior se ha logrado gracias a la inclusión de una sociedad participativa y comprometida en la autoprotección, que concentra su accionar en tareas de prevención, mitigación, preparación, alerta temprana, respuesta y recuperación de las comunidades.

Señaló que con alianzas como la que se fortalece con el PNUD, Chiapas avanza en esta materia, dentro del contexto general del desarrollo sostenible.



► **EL PNUD HA IMPLEMENTADO MODELOS DE COMUNIDAD Y MUNICIPIO RESILIENTE EN SEIS ESTADOS: CHIAPAS, CAMPECHE, OAXACA, QUINTANA ROO, TABASCO Y YUCATÁ.**

En este tenor, se llevó a cabo el Taller de Vinculación del proceso “Apoyo a la Reducción de Riesgos de Desastres en Chiapas” en colaboración con el Programa de Manejo de Riesgos del PNUD, donde se trataron temas como: Objetivos y propuestas de colaboración del PMR-PNUD 2016-2017; Reducción de Riesgos de Desastres y resiliencia a través de programas de capacitación; Gestión municipal y comunitaria; así como Mejoras de políticas públicas en temas de reducción de riesgos, en instituciones estatales y municipales.

Cabe destacar que el PNUD ha implementado modelos de comunidad y municipio resiliente en seis estados de sureste de México (Chiapas, Campeche, Oaxaca, Quintana Roo, Tabasco y Yucatán), estos modelos se amplían en coordinación con gobiernos estatales, sociedad civil y sector privado, a través de la Alianza por la Reducción de Riesgos de Desastres en México.

El PNUD a través del Programa de Apoyo a la Reducción de Riesgos de Desastres en México trabaja en el sureste de México con cuatro gobiernos estatales, 43 municipios y 77 comunidades, con el fin de fortalecer las capacidades y acompañar procesos de identificación y reducción de riesgos, así como el desarrollo de modelos locales y municipales para políticas públicas preventivas.

